

## 10月 西徳寺保育園だより



朝晩は少し涼しくなってきましたが、日中はまだまだ暑さを感じます。

そんな中、子どもたちは元気に園庭で遊んでいます。

3歳以上児は、水筒を置きいつでもお茶が飲めるように準備しています。

小さなクラスは、外に出る前、戻ってきてからしっかり水分補給をしています。もう少しこの暑さに負け ないよう気を付けていきたいと思います。

9月、3,4,5歳児クラスは小運動会を経験し、本番に向けて気合い十分です。練習中も笑顔で頑張っ ています。

小さなクラスのお友だちの声援もうれしそうです。

## 10月の行事予定

2日 お誕生会

16日 稲刈り未定



3日 習字

19日 大運動会

4日 中運動会

21日 園外保育・ばら組

7日 保健指導(ばら組)

25日 みかん狩り・ばら組

9日 お茶会

27日 福祉まつり・ひまわり組

10日 習字

28日 保健指導・ひまわり組

11日 本道参拝

29日 サッカー・ひまわり組

15日 サッカー・ばら組

30日 芋ほり

- ・稲刈りの日程はまだ未定です。
- ・大運動会については配信しておりますお手紙をご確認ください。
- ・10月27日(日)直方市主催の福祉まつりに、西徳寺保育園のひまわり組が参加します。

9月の懇談会では、短い時間ではありましたが保護者の皆様とお話をすることができ、有意義な時間 を過ごすことができました。

懇談会以外でも、何かありましたら遠慮なく、いつでも声をかけてください。

時間等ご協力いただきありがとうございました。

10月は稲刈り・芋ほりと子どもたちが育てた作物の収穫があります。

作物の生長した姿を見ながら、太陽の光をたくさん受けて大きくなったけれど、太陽だけでは枯れてしまう、 雨も必要だったこと、周りに草がたくさん生えてくるので、草刈りも必要だったこと等、簡単に大きくなった わけではないことを、子どもたちに伝えつつ、収穫を楽しみたいと思います。

そして、周りの色々な物や人に感謝の気持ちを忘れないよう伝えていきたいと思います。

私たちの命は、命のつながりの中で生きています。多くの命の犠牲の中で生かされています。

だからこそ、粗末にしてはいけない感謝の気持ちを持っていただかなければいけないことを、少しでも子ども たちに伝えられたらと思います。

**ある日**運動会の練習の後、ひまわり組の女の子が「緊張する~」と言っていました。楽器の時が一番緊張する そうで、だからこそ一生懸命練習をしています。

「みんなが見に来るき楽しみ」とお家の方が来ることを心待ちにしている子もいます。小さな胸に色々な思い を抱きながら、大運動会に参加する子ども達。

運動会終了後は、きっと大きく成長した姿を見せてくれると思います。